



Valladolid, 21 de agosto de 2019

Queridos colegiados:

El pasado 2 de agosto tuve el honor de ser nombrada Directora General de Desarrollo Rural de la Junta de Castilla y León, una responsabilidad que me ilusiona especialmente como castellano-leonesa y como ingeniera de caminos, canales y puertos. Desgraciadamente este cargo me impide continuar como Decana de la Demarcación por las incompatibilidades que conlleva este nuevo puesto.

Para mí ha sido un orgullo haber representado a la profesión, no ya durante el último año y medio como Decana, sino en las dos últimas legislaturas como vocal y Videcana. Así pues, mis primeras palabras de sincero agradecimiento lo han de ser para quienes compartieron o han compartido conmigo tareas colegiales en la Junta Rectora, dedicando su tiempo y esfuerzo desinteresadamente en bien de la profesión.

Por otra parte, quería trasladaros a todos vosotros idéntica gratitud por haber confiado en nuestro hacer y por participar y colaborar con el Colegio siempre.

Para mí es especialmente triste dejar el Colegio ahora —un año y medio después de haber tomado posesión—, pues había puesto muchas ganas e ilusión en esta legislatura, apostando por dar más y mejores servicios desde la Demarcación y en conseguir una estabilidad económico-financiera estructural.

No quiero emocionarme más de lo que estoy, así que me despido sin más, no sin antes mostraros nuevamente mi agradecimiento más sincero y de todo corazón, a la vez que desear los mayores éxitos a la Junta Rectora de que he sido Decana, uno de los mayores honores y orgullos que he tenido en mi vida.

Un abrazo.

Fdo.: María González Corral